



Ketua YGSN Letjend Purn Teguh Arief Serahkan Bantuan Sosial ke SDN 1 Dawuhan

Narsono Son - BANYUMAS.IPEMI.OR.ID

Nov 28, 2024 - 11:32



Ketua YGSN Letjend Purn Teguh Arief Serahkan Bantuan Sosial ke SDN 1 Dawuhan

BANYUMAS - Ketua Yayasan Gerakan Solidaritas Nasional (YGSN) Letjen TNI

(Purn) Dr. Teguh Arief I. S.E., M.M. dan Rombongan melakukan Kunjungi kerja ke SDN 1 Dawuhan, Kecamatan Banyumas, Kabupaten Banyumas, guna menyerahkan Bantuan Sosial Skala Besar yang dilakukan YGSN dan Kodam IV/Diponegoro di wilayah Korem 071/Wijaya Kusuma. Adapun kegiatan BSSB dilaksanakan sejak 18 - 29 November 2024.

Dalam kegiatan tersebut Marsini Spd Selaku Kepala Sekolah (Kepsek) Dasar Negeri 1 Dawuhan menyambut Rombongan dan menyampaikan ucapan terimakasih atas bantuan yang diberikan.



"Alhamdulillah Syukur Kami sampaikan banyak terimakasih atas Pemberian Bantuan Sosial Skala Besar dari YGSN dan Kodam IV / Diponegoro kepada SDN Dawuhan," Singkatnya, pada Kamis (29/11/2024).

Lebih lanjut, Ia juga menambahkan bahwa bantuan ini sangat bermanfaat bagi Anak - anak SDN 1 Dawuhan berupa Baktuan Sosial berupa Seragam Sekolah.

Dalam kesempatan yang sama Danrem 071 Wijaya Kusuma melalui Letkol inf Catur Irawan, S.I.P.,M.I.P., mengatakan, Banyak terimakasih atas bantuan di wilayah Korem 071 Wijaya Kusuma.

"Semoga Bantuan Sosial Skala Besar ini dapat bermanfaat, jadilah penuh semangat dan Berprestasi, Kami sampaikan terima kasih pada Pihak Sekolah Dasar Negeri 1 Dawuhan, yang telah menyambut kami dengan Hangat," Terangnya.



Ketua YGSN, Letjen TNI (Purn) Dr. Teguh Arief I. S.E., M.M. Dalam Sambutannya menyampaikan YGSN didirikannya oleh Jendral TNI (Purn) Prabowo (Presiden Republik Indonesia), YGSN bergerak di bidang sosial pada 3 pilar pengabdian yaitu bidang kesehatan, bidang pendidikan dan pengentasan kemiskinan.

"Selain Bantuan Perlengkapan Sekolah kami juga menyalurkan Bantuan Kursi Roda Adaptif pada Penyandang Disabilitas. Adapun Penyandang Disabilitas wajib mendapatkan Pendidikan, karena Pendidikan sangat penting bagi Kemajuan Bangsa guna meningkatkan kualitas Pendidikan bagi generasi masa depan," Terangnya.

Ketua YGSN juga memberikan motivasi kepada anak - anak SDN 1 Dawuhan agar lebih maju dan semangat untuk belajar.

"Program Presiden RI Prabowo Subianto menysar berbagai Program untuk mensejahterakan Bangsa Indonesia," tambahnya.

Pelaksanaan dihadiri Dadim 071/ Wijaya Kusuma, Camat Banyumas, Oka Yudhistira, Kepala Desa Dawuhan, Ruswanto, Danramil, Kapten Inf Putut Widodo dan Para Tamu Undangan lainnya.

Dalam BSSB Disamping Bantuan Sekolah, ada juga pemberian kursi roda adaptif, bantuan lain berupa Rehab RTLH, Rehab Sekolah, pemberian kacamata minus bagi anak sekolah, sunatan Massal gratis, pengobatan gratis, operasi katarak dan Operasi Bibir sumbing serta bantuan sosial lainnya.

(N.Son)